

Rp39
r book
sampai
Utama
parkan
ukuran
target
triliun

ADHI (43,4)*

Sumber: perseroan, pemberitaan Bisnis

PTPP (-33,14)*

Ket: *yoy (%)

WIKA (12,1)*

BISNIS/TRI UTOMO

nyatakan tengah menunggu pengumuman dan penandatanganan konsorsium untuk tiga proyek besar. Kontrak baru proyek tersebut akan ditandatangani dalam waktu dekat ini.

Proyek itu merupakan proyek jalan bebas hambatan yang telah diumumkan sebelumnya oleh Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT), di mana perseroan telah mengikuti tender itu sejak tahun lalu.

Proyek itu antara lain jalan tol Manado-Bitung sepanjang 39 km yang akan dikerjakan oleh konsorsium beranggotakan PT Jasa Marga (Persero) Tbk., PTPP dan Wijaya Karya.

Di samping itu, Direktur Utama Wijaya Karya Bintang Perbowo memaparkan pihaknya

memperkirakan perolehan kontrak perseroan akan kian meningkat pada semester I/2016 dengan nilai perkiraan hingga Rp25 triliun.

Salah satu proyek besar yang diperkirakan menambah perolehan kontrak baru perseroan secara cukup signifikan adalah proyek kereta cepat Jakarta-Bandung. Kontrak pengerjaan proyek itu ditaksir mencapai belasan triliun.

Kiswoyo Adi Joe, analis PT Investa Saran Mandiri, memperkirakan terdapat perubahan pola pencapaian kontrak baru oleh BUMN konstruksi pada 2016. Bukan tidak mungkin, pencapaian kontrak akan cenderung lebih merata pada kuartal I, II,

III dan IV. "Ini karena presiden menekankan pembangunan infrastruktur sejak awal tahun," katanya, Minggu (15/5).

Berdasarkan pengalaman tahun-tahun sebelumnya, pencapaian kontrak emiten konstruksi bakal tinggi pada kuartal III atau IV karena pemerintah menggenjot pembangunan pada akhir tahun. Dengan adanya perubahan pola belanja anggaran infrastruktur itu, kemungkinan bakal berdampak terhadap pencapaian kontrak BUMN konstruksi.

Melihat pencapaian kontrak pada kuartal I yang cukup meyakinkan untuk sejumlah emiten, Kiswoyo menilai kinerja tersebut bakal berlanjut pada kuartal II/2016. **B**

JAKARTA — Emiten garmen dan ritel pakaian jadi PT Trisula International Tbk. tengah mendekati tiga merek kenamaan dunia. Dua merek berasal dari Eropa, yakni Prada dari Italia dan Bonita dari Jerman. Satu merek lagi dari Amerika Serikat yakni Guess.

Dengan upaya menjalin kerja sama dengan tiga merek tersebut harapannya dapat mendukung rencana diversifikasi produk ekspor perseroan. Saat ini perseroan hanya mengeksport produk pakaian formal.

Melalui ketiga brand tadi perseroan ingin produk ekspor lebih beragam meliputi pakaian outdoor, pakaian olah raga dan pakaian kasual.

Tjhoi Lisa Tjahjadi, Direktur Utama Trisula International, mengatakan kontribusi ekspor pada pendapatan konsolidasian perseroan masih di kisaran 80% dan sisanya diraup dari pasar lokal untuk tahun ini. Sebelumnya, emiten berkode TRIS tersebut menargetkan penjualan bersih mencapai Rp1 triliun dengan bottom line Rp24,8 miliar pada 2016.

Target penjualan bersih pada 2016 itu naik sekitar 16% dari capaian tahun lalu sebesar Rp859,74



BISI

PEMANGGILAN

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

PT BISI International Tbk

Direksi PT BISI International Tbk ("Perseroan") dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari / Tanggal : Selasa, 7 Juni 2016
Waktu : 14.00 WIB - selesai
Tempat : Gerbera Room, Mezzanine floor,
Hotel Mulia Senayan Jakarta,
Jl. Asia Afrika Senayan, Jakarta 10270

Mata acara Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan:

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2015 dan pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2015.
2. Persetujuan atas penetapan penggunaan keuntungan Perseroan untuk tahun buku 2015.
3. Persetujuan atas penunjukkan Akuntan Publik untuk mengaudit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2016.
4. Persetujuan atas perubahan susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Dengan penjelasan sebagai berikut :

1. Mata acara pertama sampai dengan ketiga Rapat merupakan agenda rutin yang diadakan dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan, sesuai dengan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan, Undang-Undang No.40 tahun 2007 dan Peraturan OJK.
2. Mata acara keempat Rapat dilaksanakan karena terdapat pengunduran diri dari anggota Dewan Komisaris Perseroan.

Catatan:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para pemegang saham Perseroan karena iklan Pemanggilan ini dianggap sebagai undangan resmi sesuai dengan Pasal 12 Anggaran Dasar Perseroan.
2. Berdasarkan Pasal 12 Anggaran Dasar Perseroan, yang berhak menghadiri, mewakili dan memberikan suara dalam Rapat tersebut adalah pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan atau pemilik saldo rekening efek di Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada tanggal 13 Mei 2016, pukul 16:15 WIB.
3. a. Pemegang saham yang tidak hadir dapat diwakili oleh kuasanya dalam Rapat dengan membawa Surat Kuasa, dengan ketentuan anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris, dan karyawan Perseroan dapat bertindak selaku kuasa pemegang saham dalam Rapat ini, namun suara yang mereka keluarkan tidak diperhitungkan dalam penghitungan suara.
b. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh selama jam kerja di alamat-alamat sebagai berikut:
(i). PT Adimira Jasa Korpora (Biro Administrasi Efek Perseroan)
Rukan-Kirana Boutique Office, Jl. Kirana Avenue III/Blok F3/No. 5, Kelapa Gading, Jakarta Utara 14250.
(ii). Kantor Pusat Perseroan
Jl. Raya Surabaya Mojokerto km 19, Sidoarjo.
4. Pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk membawa dan menyerahkan fotokopi identitas diri yang masih berlaku kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat. Bahan mata acara Rapat berupa salinan dokumen elektronik telah tersedia di situs www.bisi.co.id sejak tanggal pemanggilan sampai dengan penyelenggaraan Rapat. Bahan mata acara Rapat berupa salinan dokumen fisik dapat diperoleh di Kantor Pusat Perseroan pada jam kerja Perseroan jika diminta secara tertulis oleh pemegang saham.
5. Bagi pemegang saham berbentuk Badan Hukum, diminta untuk membawa fotokopi lengkap dari Anggaran Dasarnya serta susunan pengurus yang terakhir.
6. Sesuai dengan ketentuan dalam Pasal 15 POJK 32, bahan mata acara Rapat berupa salinan dokumen elektronik telah tersedia di situs www.bisi.co.id sejak tanggal pemanggilan sampai dengan penyelenggaraan Rapat. Bahan mata acara Rapat berupa salinan dokumen fisik dapat diperoleh di Kantor Pusat Perseroan pada jam kerja Perseroan jika diminta secara tertulis oleh pemegang saham.
7. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, pemegang saham atau kuasanya dimohon untuk hadir di tempat Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Sidoarjo, 16 Mei 2016

Direksi PT BISI International Tbk

PENGUMUMAN PENG PT Aviatrans Asia ("Perseroan")

Untuk memenuhi ketentuan pasal 127 ayat 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbuka rencana pengambilalihan 51.000 saham Juniarsih, yang merupakan 51% dari seluruh Perseroan. Pengambilalihan saham ter Aviation Ground Support (A.G.S) Ltd, be Islands, secara langsung dari pemegang saham tersebut akan dilaksanakan dan saham Perseroan. Panggilan Rapat Umum rangka persetujuan pengambilalihan saf dilakukan setelah lewat waktu 30 (tiga) tanggal pengumuman ini dilakukan. Sehubungan dengan pengambilalihan berkepentingan dapat memperoleh ran kantor Perseroan terhitung sejak tanggal Rapat Umum Pemegang Saham kreditur dapat mengajukannya keberatan dan bukti-bukti pendukung dalam waktu 1 tanggal pengumuman ini kepada Perseroan

PT Aviatrans Asia
The Plaza Office Tower, 41st
Jl. M.H. Thamrin K
Jakarta 1035
Direksi

PT Aviatrans Asia Pacific Aviation G

be healthy,